

校区活動事例

三宅中学校区：中学生ボウリング大会

期　　日	平成30年8月25日（土）		
場　　所	大橋シティボウル		
参 加 者 数	野多目校区：小・中学生78人・大人8人・先生2人 三宅校区：中学生53人・大人10人・先生3人		
主　　催	三宅中学校区青少年育成連絡協議会		
協 力 団 体	野多目校区青少年育成協議会・野多目校区社会福祉協議会 三宅校区青少年育成連合会 三宅中学校		
準　　備	広　　報	周　　知	野多目：青少年育成協議会各町活動員により町内毎に 中学生を10名募集 三宅：青少年育成連合会の各町活動員による募集 中学校に生徒の募集を依頼
		募 集 方 法	各町の活動員へ参加申し込み
事前打 合 わ せ	回　　数	野多目：2回　三宅：5、6回	
	時　　期	野多目：7/11、8/8 三宅：6/10、7/8、直前打合せ3回程度	
	内　　容	生徒の募集・集計 当日スケジュール確認・役割分担	

■事業概要・目的

中学生を主に募集し、ボウリングを通して先生や地域の大人と親睦を深めることと、健全育成を目的に開催しています。地域の大人との交流ができるよう中学校区別に同日に別フロアで開催します。

■事業実施にあたって工夫した点、苦労した点

活動員が町内の中学生を見守るという趣旨のもと、町内毎の参加を基本に募集していますが、高校のオープンキャンパスの開催日や部活動の試合と重なり、急な欠席があります。夏休み中でも多忙な中学生も多く、町内によって中学生の参加が少ない場合もあるので、振り分けてチーム編成しゲームを行いました。

町内対抗の1ゲームを全員が投げ終わった後に、中学生だけの団体戦を行います。個人賞、団体賞など景品を準備し、ゲーム後に表彰します。野多目校区では、参加賞は社会福祉協議会より物品協賛をいただいています。

■事業の成果、課題

ボウリングのあと、町内で一緒にボウリングをした中学生があいさつをしてくれるようになったと聞きます。子どもたちが地域の皆様に見守られて成長していくよう各町の活動員が心がけ、活動員退任後もその意識が続くことを願っています。



青少年育成協議会会長のあいさつ
夏休みの思い出になるように
楽しんでください！

ゲーム開始 先ず個人戦を行います
初めての子もいますが
教えあいながらみんな楽しそうです



地域の方も熱心に
ゲームを見守っています